

## 職員リレーエッセイ

## 「みんなちがってみんないい」

つるさと せいかつしえんいん さくもとか おり  
ニコニコハウス鶴里 生活支援員 作元佳央理わたし ふたり むすめ しょうがっこう ねんせい ねんせい せいかく まった ちが ちよう つ ほど しんちようは  
私には二人の娘がいます。小学校3年生と5年生。性格は全く違う「超」が付く程の慎重派のちようじよ まぎやく じじよ むすめ ようちえんにゆうえんまえ ころ こうえん い はじ おな どしくらい こ  
長女と、真逆の次女。娘がまだ幼稚園入園前の頃、公園に行くと初めましての同い年位の子ちようじよ おさな あたま かいてん わたし そうぞう し こ いっしょ  
が。長女は幼いながらに頭をフル回転させ（←私の想像ですが）、「知らない子。どうしよう。一緒あそ なかよ ようすみ いっぽう じじよ すで あそ ちようじよ  
に遊ぶ？仲良くできるかな？どうしよう。」としばし様子見。一方、次女は既に遊んでいる。長女はかいだん のぼ お いちだん じじよ まえ ころ あし きず  
階段の上り下りも一段ずつゆっくりと。次女は前のめりであらゆるので、足を中心に傷だらけ。じじよ さい ま ころ うえ と は くず かど  
次女が2才になって間もない頃、ベッドの上で飛び跳ねてバランスを崩し、ベッドの角でおでこをみ ちようじよ なき ち で きゆうきゆうしゃ よ  
ぶつけパッキリ。それを見た長女は「かわいそうー（泣）」。まあまあ血も出たので救急車を呼び3はりぬ こと じじよ さい しちごさん まえど ぜんじつ こうえん やまがた だい き ちよくせん まえ  
針縫う事に。次女が3才の七五三の前撮り前日、公園の山型すべり台ですべり切る直前で前のめがんめん ふしょう ひく はな あたま つ まえど しゆうせい け  
りになり顔面負傷。低い鼻の頭にかさぶた付けて前撮り。「かさぶたを修正で消したりできますかた もと き びはだ かこう け  
か？」とスタッフの方にダメ元で聞いたら、「美肌の加工はできるが、かさぶたは消せないです…」いま よ おも で  
と。これも今となっては良い思い出。ふたり た わ ちが あたら はっけん  
2人を足して2で割ると、ちょうどいいのかもしれない。でも違うからこそ、新しい発見があったり、かんが かた ひろ おも  
考え方が広がったりするのかなと思います。わたし す かねこ わたし ことり すず し なか  
〈みんなちがって みんないい〉私の好きな金子みすずさんの「私と小鳥と鈴と」という詩の中にことば  
ある言葉です。こせい そんちよう むすめ せいちよう みまも おも  
それぞれの個性を尊重し、これからの娘たちの成長を見守っていかうと思います。つぎ かながわだいすけ つな  
次のリレーエッセイは、ヘルパーステーションわはは 金川大介さんに繋がります。